
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 長谷川 修身 君 

まず悲報です。有効クラブ

米沢上杉ロータリークラブ第

55 代会長小泉雅行様が今月 6

日にお亡くなりになりまし

た。我がクラブにも何回も来

訪頂き会員の皆様との交流も

多くありました。心からご冥

福をお祈りいたします。 

9月 12日に宮崎観光ホテ

ルにて中部グループ会長幹事

会が行われました。会には、風呂井ガバナー・北川地区幹

事も出席されガバナーから 11 月 26 日の公式訪問を楽し

みにしており会員の皆様によろしく伝えてください。と

のことでした。 

さて本日は、彼岸について話したいと思います。 

江戸時代に始まった日本独自の風習で、彼岸(あの世の

悟りの世界)これに対して此岸(この世の世界)仏教期間

は春の彼岸は3月の春分の日前後3日間、秋の彼岸は9月

の秋分の日前後 3 日間今年の秋の彼岸は今週の土曜日が

ひ彼岸入り、22 日が中日(秋分の日)彼岸開けが来週の金

曜日25日になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

墓参りをするのかというと極楽浄土がに西彼方と考え

られていて『春分の日』と『秋分の日』は太陽が真東から

昇り真西に沈むことで「あの世」と「この世」が一番近づ

く日とされているので先祖や故人を供養してしのぶ風習

があります。期間が 7 日間なのは忙しい人でもこの区間

のどこかで供養することで極楽浄土へと到達出来るとい

う意味合いがあるそうです。供物は一般的にはおはぎで

すが地域によっては草餅やだんごだったりしてその土地

につたわるものをささげているようです。共通点は「あん

こ」を使用している点です。小豆の朱色が災難から身を守

る厄除けの効果があると言われています。私も45年間以

上彼岸の供物を作ってきましたがこれも職業奉仕ではな

いかと思っています。これからも天職と思いあんこを練

っていきます。 
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第 2730地区ガバナー      風呂井   敬 

中部グループガバナー補佐    金 丸 憲 史 

同   副補佐  日 高     均 

高鍋ロータリークラブテーマ 

    『高鍋 RCブランドの確立を目指そう！』 

RI会長テーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 

第 2730地区テーマ 『不昜流行・ロータリーの 

基本を堅持し、変化に適応するクラブを』 

9月の月間テーマ  

   基本的教育と識字率向上月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．会員卓話 

10．点   鐘 

11． 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   

 ＊新入会員卓話―中島幸浩君 

＊会員卓話―会員増強委員長 川上幸子君 

＊100万㌦ 

 

 

 

次回例会案内；10月 1日（2132回） 

 ＊夜間例会  点鐘 18：30 

＊観月会＆新入会員歓迎会 

       場所＝花いちもんめ 

第 2130 回例会内容（9/17）

回 例 会 内 容(7/9) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆幹事報告         幹事 緒方 隆憲 君 

＜文書案内＞ 

＊2023－2024年度ガバナーの 

決定報告 

 延岡中央ロータリークラブ 

 より推薦 津野田 兼吾 君 

 

 

 

☆会員卓話            福岡 直樹 君 

 皆さんはPCR検査を受けたこ

とがありますか？ 

 私、7月22日に高鍋でコロナ

ウィルスの感染者が出て、濃厚

接触者の疑いがあり、検査の要

請がありました。試験管に10CC

唾液をためるのですが、とても

苦労しました。もし、検査を受

けないといけない時は、梅干を

持っていくことをお勧めします。検査で陰性と聞くまで

怖くてたまりませんでした。 

 今私は、高鍋高校の PTA会長をしており、7月 20日に

県内の校長、PTA会長との懇親会があり、陽性だったらど

れだけ迷惑かけるだろうかと本当に怖かったです。 

 ところで話は変わりますが、3年ほど前、妻と二人で占

いに行きました。宮崎の母といわれる人で、その占いの人

の第一声が妻に「あなたは最高の旦那様を見つけられま

したね」って事でした。 

 

☆会員卓話               高橋 康朗 君 

新型コロナウィルスの影響に

ついて、債務整理など 

・新型コロナウィルスの影響 

について 

 コロナの影響は、我 （々弁護 

士）の業界では、そこまで影 

響が大きくないという印 

象。もっとも、打合せや法律 

相談は対面で行うことが多 

いので、感染症対策はしっかりしていく必要がある。 

出張による会議も、軒並みオンラインに。この先、オン 

ラインでの仕事がどんどん増えていくことが考えられ 

るので、慣れていく必要がる。 

大都市では、一時期、裁判の期日が軒並み延期になって 

しまった。依頼者の裁判を受ける権利が侵害されるこ 

とが懸念され、今後、対策が必要（裁判のＩＴ化など）。 

・借金（債務）の整理について 

 児湯郡は、どうしても都市部よりも収入が低い方が多 

く、借金に関する相談を受けることが多い。 

借金の整理手法としては、主に任意整理、破産申立。 

前者は、債権者と交渉して、分割支払の和解をすること、 

後者は、借金をゼロにすること。 

もっとも、インターネット広告を通じて宣伝をしてい 

る事務所には、優良な事務所とはいいがたい所も存在す

ることに注意が必要。とくに、都市部に事務所があって、

電話だけで応対するような事務所は、注意していただき

たい。 

先日、とある事務所に対して、弁護団を結成して訴えを

提起した。二次被害に遭う方を防ぐために、注意喚起をし

ていくことも重要ではないかと思う。 

弁護士というと、どうしても敷居が高い、という印象を

持つ方が多いと考えられるので、そういった観念をどう

取り去っていくか、というのが今後の一つの大きな課題

と考えており、皆さんからアドバイスをいただけたらあ

りがたい。 

 

☆ＢＯＸ披露    親睦活動副委員長 関 康仁 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【長谷川修身君】米沢上杉ロータ 

リークラブ55代会長小泉雅行 

様のご冥福をお祈り致します 

高橋君、福岡君本日の卓話を 

楽しみにしています。 

【関 康仁君】父85歳 

 

☆出席報告     出席副委員長 向山 健一 君 

 

 

出席状況（9/10） 

会  員  数 38名 

出 席 会 員 数 29名 

ホーム出席率 78.38％ 

修正出席率 81.08％ 

 

    

 

  
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お彼岸の「おはぎ」 

長谷川会長提供 

 

 

 

 

 


